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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
durch Bürgerhinweise, Medienberichte und offizielle Mitteilungen der Stadtverwaltung wurde 
bekannt, dass es zum Versand von fehlerhaften Wahlbenachrichtigungen für die kommende 
Landtagswahl gekommen ist.  
 
Zur Wahrung der Rechtssicherheit wurde durch die Verwaltung der Neuversand von rund 
50.000 Wahlbenachrichtigungen avisiert.  
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Welche Ursache hat der fehlerhafte Versand der Wahlbenachrichtigungen?  
 

2. Wie hoch sind die Kosten für den Neuversand (Druckkosten, Mehrarbeit, Portokosten 
usw.)?  
 

3. Wer übernimmt diese Mehraufwendungen bzw. gibt es Haftungsregelungen?  
 
 

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Reinhard Stern 
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